

SOFORT TRINKFERTIG!



Rosenhof-Geschichte

♥ Wie der Rosenhof zu seinem Namen kam

Der Rosenhof in Grietherbusch ist seit 1882 im Familienbesitz und liegt im Rheinvorland zwischen Rees und Emmerich.

In jeder der fünf Generationen gab es Neuerungen und Veränderungen auf dem Rosenhof. Während mein Urgroßvater Theodor Lörcks sich noch mehr um die Traberzucht und weniger um die Milchviehhaltung kümmerte, änderte sich dies im Laufe der Generationen immer mehr. Zudem betrieb er noch die einzige Gastwirtschaft im Dorf. Sie hieß »Zur Rose« und gab unserem Hof den Namen »Rosenhof«.

♥ Generationenwechsel

Mein Großvater konzentrierte sich ab 1960 ganz auf die Landwirtschaft, zunächst mit Rinderzucht und Schweinehaltung, dann nur noch auf die Rinderzucht und Milchviehhaltung. Die Gastwirtschaft wurde geschlossen, und in den ehemaligen »Saal« zogen die Kühe ein.

Mein Vater modernisierte den Betrieb weiter und baute 1983 den bereits vorhandenen Boxenlaufstall (Alter Saal) um. Der Stall wurde unterkellert und mit Spaltenboden versehen. Gemolken wurde in einem Doppel 4-er Fischgrätenmelkstand.

Nachdem ich 2005 meine Ausbildung zum staatlichen geprüften Landwirt abgeschlossen habe, wurde wieder erneuert und verändert. Im Frühjahr 2006 wurde die neue Maschinen- und Lagerhalle fertiggestellt. Somit wurde auch der Weg für den Anbau des Kuhstalls mit Melkroboter bereitet. Die Kälber fanden ein neues, modernes zu Hause.



Rosenhof ca. 1950



Silberhochzeit 04.05.1929



Familie Lörcks 01.09.2017

SOFORT TRINKFERTIG!



Der alte Kälberstall wurde abgerissen und im Mai 2008 wurde mit dem Anbau des Kuhstalls begonnen. Ab Februar 2009 wurde dann auf dem Rosenhof mit dem 1. Melkroboter und parallel im Fischgrätenmelkstand gemolken. 2013 wurde ein Teil des Jungviehs ausgelagert und die Kuhzahl langsam auf 120 Milchkühe angehoben. Seit Dezember 2016 ist der 2. Melkroboter im Einsatz, wodurch wir nun allen Kühen auf dem Rosenhof den Komfort des Roboter melkens bieten können.

Seit 2010 produzieren wir jährlich mit Photovoltaik durchschnittlich 56000 KW grünen Strom.

♥ Zukunftsmusik

Dies würden wir gerne ausbauen und planen daher zurzeit eine 75 KW Biogasanlage in Gemeinschaft, mit der wir rund 600.000 KW grünen Strom produzieren können. Der große Vorteil ist, dass wir dazu alle nötigen Inputstoffe vor Ort haben. Die Anlage würde nur mit Gülle und Mist betrieben.

♥ Die **FRISCHE MILCH** vom Niederrhein

Wir als Familie Lörcks möchten Ihnen in Zukunft als Direktvermarkter »**Die FRISCHE MILCH vom Niederrhein**« direkt vom Rosenhof anbieten. Natürlich frischer Milchgenuss frisch von uns für Sie in den Supermarkt geliefert. Die Wege vom Rosenhof zum Markt in Ihrer Nähe sind kurz und durch den Einsatz der Milchflasche lässt sich der Müll reduzieren. Dadurch können wir gemeinsam, zumindest am schönen Niederrhein, die Umweltbelastung ein Stück weit reduzieren.

Wir möchten Ihnen einen Einblick in unsere Produktion geben und stehen Ihnen für Fragen rund um unsere Milch und den Rosenhof gerne zu Verfügung.

Ihre Familie Lörcks



Silberhochzeit Urgroßvater Lörcks 1929



Gäste zur Silberhochzeit 1929

**OHNE
Gentechnik**



Die **FRISCHE MILCH** vom Niederrhein 2017